

# IM ÜBERBLICK

Glasfaser schließt die Digitalisierungslücke und schafft Chancengleichheit für Ihre Region.

Speed Connect Austria errichtet das Netz rasch und unkompliziert.

Minimieren Sie den CO2-Ausstoß in Ihrer Region - durch Glasfaser pendeln Daten anstatt Menschen.

Fibre to the Home (FTTH): Speed Connect Austria baut direkt bis ins Haus.

Das offene Geschäftsmodell ermöglicht faire Preise und den Konsument:innen freie Wahl des Internet Service Providers (ISP).

Die Vernetzung ländlicher Gemeinden stärkt die Basis für Wirtschaftswachstum und soziale Interaktion.

*„Wir bauen in Ihrer Gemeinde ein flächendeckendes Glasfasernetz direkt ins Haus. Welchen Internet Service Provider Sie schließlich wählen, entscheiden Sie selbst!“*



Nehmen Sie jetzt Kontakt mit uns auf!  
[anfrage@speed-connect.at](mailto:anfrage@speed-connect.at)  
+43 800 700 748

Speed Connect Netzwerkerrichtungs GmbH  
Karl-Farkas-Gasse 22/7. OG  
1030 Wien

Firmenbuch Nr: FN 531177 v  
UID Nr: ATU75424818



## Glasfaser für meine Region

[www.speed-connect.at](http://www.speed-connect.at)

# DIE VORTEILE

# FÜR ENDKUND:INNEN

# FÜR MEINE REGION



## Glasfaser

Die hochmoderne Technologie bringt das schnellste Internet bis ins Haus – und das zukunftssicher.

Glasfaser ermöglicht störungsfreies Arbeiten im Home-Office, eine stabile Verbindung für Video-Calls und ultraschnelles Datenstreaming.

Glasfaser wertet Ihre Gemeinde als Ort des Lebens und der Arbeit auf - die Abwanderung wird gestoppt und ein noch attraktiverer Standort wird geschaffen.



## Ultraschnell

Das schnellste Glasfasernetz - qualitativ hochwertig und aus einer Hand.

Speed Connect Austria bringt innerhalb kürzester Zeit gigabitfähige Bandbreite direkt ins Haus.

Die Ausbaugeschwindigkeit ist ein relevanter Vorteil für die Haushalte und Betriebe in Ihrer Region.



## Nachhaltig

Die Anbindung an das Glasfasernetz schafft einen zukunftssicheren Mehrwert für Ihre Gemeinde.

Glasfaser erhöht langfristig die Lebensqualität in Ihrer Gemeinde und stabilisiert die Immobilienwerte.

Speed Connect Austria arbeitet mit lokalen Unternehmen und Dienstleistern zusammen. Das ermöglicht Synergien im Bau, raschere Errichtung und lokale Wertschöpfung.



## Flächendeckend

Glasfaser für Ihre Region, ganzheitlich ausgebaut und offen für alle Anbieter.

Wir beraten Sie gerne, wie man am besten Ihren Hausanschluss (FTTH) realisiert.

Speed Connect Austria errichtet das Netz in einem Zug und flächendeckend. So werden spätere Grabungsarbeiten vermieden.



## Flexibel

Glasfaserausbau ohne versteckte Kosten und ohne Mindestzahl an Anlussteilnehmer:innen.

Die einmaligen Anschlusskosten für einen Haushalt beginnen bei Speed Connect Austria bereits ab € 249,- (inkl. MwSt.). Die Bedingungen finden Sie unter [www.speed-connect.at/bedingungen](http://www.speed-connect.at/bedingungen)

Speed Connect Austria baut ohne Mindestquote anschlusswilliger Haushalte. Wenn Ihre Gemeinde die Genehmigung zum Netzausbau gibt, wird gebaut.



## Für meine Region

Wir bauen Glasfaser speziell in ländlichen Gebieten, unkompliziert und schnellstmöglich.

Wir garantieren die Verfügbarkeit der Bandbreite in unserem Netz unabhängig von der Entfernung.

Glasfaser gehört zur kritischen Infrastruktur und ist eine Daseinsvorsorge für Ihre Gemeinde. So wie Elektrizität vor 150 Jahren.